

Presse-Information

29. Oktober 2024

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de



Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH
Kommunikation, Pressearbeit

Alte Bleiche 5
65719 Hofheim am Taunus
Tel.: 06192 294-112
pressestelle@rmv.de | www.rmv.de

Mehr Bahnen und Busse zum Pokal und Europapokalspiel der Eintracht

RMV-KombiTicket in Eintrittskarte enthalten – Dichtes ÖPNV-Angebot zum Stadion – Straßenbahnlinie 22 gibt nachmittags Züge ab

Zum Pokalspiel am Mittwoch, den 30. Oktober, tritt die Eintracht in Frankfurt gegen Borussia Mönchengladbach an. Rund eine Woche später, am Donnerstag, den 7. November, geht es im Europapokal gegen den tschechischen Verein Slavia Prag. Fans der Eintracht und ihrer Gäste kommen zu beiden Spielen wieder bestens mit Bahn und Bus zum Waldstadion.

Mehr Bahnen und Busse zum Stadion

Der RMV bietet vor und nach dem Spiel Verstärkungen auf den S-Bahnlinien S8 und S9 sowie zusätzliche S-Bahnen von Frankfurt Hauptbahnhof zum Stadion und zurück. Wegen der Riedbahn-Sanierung verkehrt die S-Bahnlinie S7 nicht, SEV-Busse sind im Einsatz

Die Straßenbahnlinie 21 wird zwischen Frankfurt Hauptbahnhof und Stadion durch die Sonderlinie 20 verstärkt, so dass in kurzen Abständen Straßenbahnen fahren. Zwischen Südbahnhof und dem Halt Stadion/Osttribüne ergänzen Sonderbusse der Linie 80 die Buslinie 61 im dichten Takt. Nach dem Spiel stehen zahlreiche Busse und Straßenbahnen für die Rückfahrt bereit.

RMV-Fahrkarte in Eintrittskarte enthalten

Die Fans wissen es schon lange: Mit Erhalt der Eintrittskarte kann man sich direkt das RMV-KombiTicket aktivieren. Dieses gilt als Fahrkarte für die An- und Abreise im gesamten RMV-Gebiet plus NVV und VRN-Übergangstarif.

Straßenbahnlinie 22 gibt nachmittags Züge ab

Um die Zusatzleistungen der Straßenbahn zum Stadion umzusetzen, muss an beiden Spieltagen die Tramlinie 22 (Zoo – Offenbach Stadtgrenze) nachmittags leider ihren Betrieb einstellen. Die Fahrgäste der Linie 22 werden daher gebeten, auf andere Linien auszuweichen. Besonders mit der Linie 18 besteht weiterhin ein gutes Angebot nach Oberrad und zur Stadtgrenze Offenbach.